

Asume nuevo Presidente de la Judicatura

El Magistrado José Ovidio Claros Polanco asumió hoy y hasta el 31 de Enero de 2015, como nuevo Presidente del Consejo Superior de la Judicatura para terminar el periodo que deja el Magistrado Francisco Javier Ricaurte Gómez.

El doctor José Ovidio Claros Polanco es abogado de la Universidad Libre de Cali, doctorando en Derecho, con Magister en derecho administrativo en la Universidad Libre de Bogotá y Magister en derecho penal de la Universidad de Salamanca de España en convenio con la Universidad Santo Tomás, con Especialización en derecho público en la Universidad Nacional, Especialización en Derecho Ambiental de la Universidad del Rosario, Especialización en Gerencia y Auditoría de la Calidad de la Salud de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y Especialización en Derecho Penal de la Universidad Santo Tomás.

Con una amplia experiencia en el sector público y privado adquirida a través del desempeño profesional como Magistrado, actualmente es el Vicepresidente del Consejo Superior de la Judicatura. En ésta Alta Corte ha desempeñado igualmente los cargos de Presidente de la Sala Jurisdiccional Disciplinaria y, Presidente (e) del Consejo Superior de la Judicatura; como Congresista fue miembro de las Comisiones Primera y Segunda Constitucional, Presidente de la Comisión de Ética y Estatuto del Congresista, Invitado permanente a la Comisión Legal de Cuentas. Fue Contralor de Bogotá donde presidió el Consejo nacional de Contralores y Gerente de Institutos Descentralizados.

Es Catedrático en la modalidad de pregrado y posgrado de la Universidad Libre y ha dictado cátedra en las Universidades, Fundación Universidad La América, Universidad la Salle, Universidad del Rosario, Escuela Militar José María Córdoba, Universidad Cooperativa de Colombia y Universidad Externado de Colombia.

Cómo Magistrado del Consejo Superior de la Judicatura ha representado a la Corporación en la Conferencia Nacional en Washington D.C. para el "140° PERIODO ORDINARIO DE DERECHOS HUMANOS CIDH"; en la "98° Reunión de la Conferencia Internacional de Trabajo OIT" en Ginebra, Suiza; y, en la reunión preparatoria de la "XV Cumbre Judicial Iberoamericana" en Santo Domingo, República Dominicana.

Igualmente ha sido distinguido en el CONSEJO SUPERIOR DE LA JUDICATURA con la Medalla de Oro al Mérito Judicial "JOSE IGNACIO DE MARQUEZ", en el CONCEJO DE BOGOTÁ con la "Orden de José Acevedo y Gómez", en la CÁMARA DE REPRESENTANTES con la "Orden a la Democracia en el Grado Oficial", en el CONCEJO NACIONAL DE CONTRALORES con el "Reconocimiento por la labor desarrollada" y en la ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ con la "Orden Civil al Mérito Ciudad de Bogotá".

Ver hoja de vida del Dr. José Ovidio Claros Polanco:

</documents/10228/3385454/CURRICULUM+DR.+CLAROS+2014.doc/21295114-2847-43db-b392-b646d94523b3>